



BOLETÍN INVIERNO 2023

EN ESTE BOLETÍN

## Mensaje del Superintendente

El año 2023 ha tenido un gran comienzo y quiero expresar mi profundo aprecio y gratitud a la comunidad de Mount Vernon. Al reflexionar sobre 2022, podemos ver que este fue otro año de crecimiento y aprendizaje para nuestro distrito.

Continuamos explorando y aprendiendo sobre el Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante (SFBC) y cómo esto podría beneficiar a nuestros estudiantes, familias, y personal. Nuestro equipo de Planificación de SFBC y el Comité Directivo de Partes Interesadas de SFBC han estado aprendiendo sobre los beneficios potenciales de un Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante. A medida que avanza este año escolar, planeamos tener más conversaciones con los estudiantes, el personal y las familias. Nuestro objetivo es comenzar a organizar foros comunitarios con nuestras partes interesadas para que podamos continuar explorando y aprendiendo juntos. **Lo más temprano que haríamos cualquier cambio potencial en nuestro calendario escolar sería en el año escolar 2024-2025.** Esperamos que nos acompañe para comprender mejor este concepto y cómo podría beneficiar a nuestra comunidad escolar. Esté atento a las publicaciones y otras comunicaciones sobre las próximas fechas y horas del foro.

Como distrito, nuestra misión es esperar, alentar y facilitar la búsqueda de la excelencia y el aprendizaje permanente para el éxito y la felicidad en el futuro. Continuaremos haciendo exactamente eso, para ver a nuestros estudiantes convertirse en las personas más exitosas que puedan ser.

Por favor, manténgase saludable y seguro.  
Un cordial saludo



Ismael Vivanco, Ed.D  
Superintendent, Mount Vernon School District



## Artículos relacionados

- Mensaje del Superintendente
- Mensaje de la Junta Escolar
- Construction Update
- Parent Academy

## Alumnos Presentados Oscar Jimenez

Encontrará a nuestros ex alumnos trabajando en todos los campos imaginables, cambiando el mundo que nos rodea todos los días. Eche un vistazo a lo que nuestros ex alumnos están haciendo hoy y dónde comenzaron.

[www.mountvernonschools.org](http://www.mountvernonschools.org)



[facebook.com/mvschooldistrict](https://facebook.com/mvschooldistrict)



[mountvernonschools](https://mountvernonschools)



[@mvschools](https://@mvschools)



Larry Otos,  
Presidente



Wendy Ragusa,  
Vicepresidenta



Dr. Laura Flores-Cailloux,  
Representante  
Legislativa



Marissa Guerrero,  
Miembra



Griffin Uchida,  
Miembro

## Junta Escolar de Distinción

¡La Junta Escolar de Mount Vernon ha sido seleccionada como Junta de Distinción de WSSDA 2022! WSSDA dijo sobre la junta: "Felicitaciones por los logros de su distrito este año para cerrar las brechas de oportunidades y el éxito de su junta al aplicar los Estándares de la Junta Escolar de Washington para lograr sus objetivos mientras trabajan juntos como un equipo eficaz y cohesivo". El presidente de la Junta Escolar, Larry Otos, dijo esto sobre la junta: "El trabajo y el desarrollo de políticas junto con la revisión oportuna de nuestra junta hacen posible este premio. Muchas gracias por el trabajo de la junta y la dedicación al distrito". Sabemos que la junta ha trabajado diligentemente para ganar este prestigioso premio. Felicitaciones y gracias a cada uno de los miembros de nuestra junta, Larry Otos, Wendy Ragusa, Dra. Laura Flores-Cailloux, Marissa Guerrero y Griffin Uchida, por sus contribuciones a nuestro distrito.

## MENSAJE DE PARTE DE LA JUNTA ESCOLAR DE MOUNT VERNON

### Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante

#### ¿Por qué estamos explorando un Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante?

Una pérdida de aprendizaje significativa puede ocurrir para muchos estudiantes durante un largo receso de verano. Hay investigaciones que sugieren que con un calendario más equilibrado, los estudiantes tienden a tener un mayor éxito académico. También estamos interesados en explorar si un calendario modificado puede conducir a brindarles a los estudiantes, las familias y el personal un mejor equilibrio entre la escuela y la vida.

#### PROCESO

La junta escolar ha estado interesada en explorar esta iniciativa durante los últimos años. Nuestro compromiso con esta iniciativa de exploración incluye recibir comentarios de various grupos de partes interesadas: estudiantes, personal, familias, entrenadores y socios de la comunidad. Una decisión importante sobre el calendario puede afectar a todos estos distritos electorales. **No hay planes para realizar cambios importantes en el calendario escolar para el año escolar 2023-2024.**

El distrito comenzó a encuestar al personal en el otoño de 2022 y principios del invierno de 2023. Los resultados de la encuesta inicial le proporcionaron al comité directivo de partes interesadas valiosos puntos de discusión, incluida una mayor exploración de los posibles impactos en el aprendizaje de los estudiantes, las oportunidades laborales, el cuidado de los niños, el atletismo y las vacaciones. Los primeros datos de la encuesta indican que existe un gran interés en continuar explorando este concepto de SFBC. Estamos comprometidos con un proceso transparente y basado en datos que involucra a todas las partes interesadas.

## COMPROMISO

Estamos comprometidos a explorar nuestro calendario a través de un proceso abierto para determinar si las posibles modificaciones pueden conducir a un mejor aprendizaje de los estudiantes. También estamos comprometidos a comprender las implicaciones que cualquier modificación del calendario pueda tener en nuestros estudiantes, familias, personal y la comunidad. Los principios que guían nuestro trabajo son:

- Las decisiones están respaldadas por investigaciones y datos,
- Los resultados potenciales se adaptan para satisfacer mejor las necesidades de nuestra comunidad y beneficiarían a la mayoría de nuestros estudiantes y partes interesadas
- Cualquier resultado sería financieramente sostenible, y
- Los posibles cambios en el calendario se implementarían de manera oportuna con una comunicación clara y se diseñarían con una interrupción mínima para nuestros grupos de interés.

## LÍNEA DE TIEMPO

Los comités están trabajando diligentemente para conectarse con las partes interesadas, redactar posibles ideas para el calendario, planificar foros comunitarios y garantizar que se exploren y aborden todas las áreas de preocupación.

El Comité de Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante tiene como objetivo hacer recomendaciones acordadas para calendarios futuros para enero de 2024. A medida que aprendemos más de otros distritos, esto podría llevar a una recomendación de no cambiar nada con nuestro calendario existente. Las recomendaciones para ligeras modificaciones de unos pocos días también son una posibilidad. Las opciones también podrían ser tan solo un cambio de 1 semana a nuestras vacaciones de verano a cambios de mayor escala. Estamos comprometidos a mantener una mente abierta y escuchar a nuestros grupos de interés mientras exploramos esta idea. Hay muchas variaciones y opciones posibles. Si desea obtener más información o participar en el proceso, visite [www.mountvernonschools.org](http://www.mountvernonschools.org) o llame a la oficina del distrito al (360) 428-6110. Hay muchas oportunidades para apoyar la exploración de un Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante. Esté atento a las actualizaciones en el sitio web del distrito y en nuestras páginas de redes sociales.

Larry Otos, presidente de la Junta escolar  
Wendy Ragusa, Vicepresidenta de la Junta escolar  
Dr. Laura Flores Cailloux, Representante Legislativa de la Junta escolar  
Marissa Guerrero, miembro de la Junta escolar  
Griffin Uchida, miembro de la Junta escolar

El Distrito Escolar de Mount Vernon no discrimina en el empleo, los programas o las actividades por motivos de edad, raza, color, origen nacional, credo, religión, sexo, orientación sexual, expresión de género, identidad de género, estado militar o veterano retirado con honores, o la presencia de cualquier discapacidad sensorial, mental o física o el uso de un perro guía entrenado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento y/o los procedimientos de queja pueden dirigirse al Coordinador de Cumplimiento de Derechos Civiles/Título IX del Distrito, Jon Ronngren, Director, 124 E. Lawrence Street, Mount Vernon, WA 98273 (360) 428-6110; Coordinador de la Sección 504/ADA, Clint Carlton, Director de Servicios Especiales y de Apoyo, 920 S. Second Street, Mount Vernon, WA 98273, (360) 428-6141.

### CALENDARIO EQUILIBRADO CENTRADO EN EL ESTUDIANTE

**2020-2021** **Interés de la Junta Escolar**  
La Junta escolar de MVSD comenzó a discutir y explorar el concepto de un calendario modificado, ya que es una de las prioridades de la política del Superintendente de Instrucción Pública del Estado. El interés también surgió de la preocupación por la pérdida de aprendizaje (deslizamiento de verano) debido a las largas vacaciones de verano.

**2021-2022** **Solicitud de subvención**  
MVSD solicitó y recibió una subvención estatal para explorar la idea de un calendario modificado. El propósito de esta subvención es aprender y explorar el concepto de un calendario modificado. No había expectativas de resultados establecidas por la subvención.

**2021-2022** **Explora y aprende**  
El distrito inició el trabajo del Calendario Equilibrado Centrado en el Estudiante (SFBC). Esto incluyó aprender de otros distritos, cumbres estatales, vistas escolares y estudios de libros.

**2022-2023** **Explora y aprende**  
Un Comité Directivo de SFBC compuesto de padres, personal, estudiantes, miembros de la comunidad y socios de MVSD comenzó a trabajar para compartir ideas y aprender más sobre cómo sería un SFBC. Se invitó al personal a participar en un estudio de libros de todo el distrito para aprender juntos, así como la oportunidad de participar en un seminario web diseñado específicamente para los maestros de nuestro distrito. El distrito creó varios videos de SFBC para compartir con el personal y la comunidad. Se encuestó al personal y los resultados brindan valiosos puntos de discusión para el Comité Directivo, que se utiliza para continuar explorando y aprendiendo sobre un SFBC. Foros comunitarios programados para comenzar en la primavera de 2023.

**2023-2024** **Explora, aprende y planifica**  
En el otoño de 2023 continuaremos explorando y aprendiendo cómo podría ser esto para nuestro distrito. El Comité Directivo de SFBC continuará brindando dirección y orientación sobre el SFBC al Superintendente y sirviendo como representante de nuestro distrito escolar y comunidad. Cualquier recomendación o decisión de modificar el calendario escolar probablemente llegue alrededor de enero de 2024 para el año escolar 2024-2025.

Mount Vernon School District  
**EXPLORA CON NOSOTROS**  
[www.mountvernonschools.org/student-focused-balanced-calendar](http://www.mountvernonschools.org/student-focused-balanced-calendar)

**gracias**

**David Pacheco**  
Gracias a la Junta de Estudiantes por su continua dedicación a nuestro distrito escolar y a sus compañeros.

**Mel Fuimaono**  
Los representantes de la junta estudiantil sirven como enlaces entre la junta y la población estudiantil de MVHS.

**Santiago Calderon III**

# Actualización de la construcción

El bono de instalaciones del Distrito Escolar de Mount Vernon, aprobado por los votantes en 2016, incluyó espacio adicional en la escuela secundaria LaVenture. Este trabajo de construcción está programado para comenzar en abril de 2023 y finalizar en noviembre de 2023. El nuevo espacio se agregará al ala suroeste del edificio actual de LaVenture. El bono de 2016 incluyó la construcción de la escuela primaria Harriet Rowley, la demolición y reconstrucción de la escuela primaria Madison, múltiples mejoras a las instalaciones en el campus de la escuela secundaria Mount Vernon y esta adición de LaVenture. Nuestro objetivo es mantener informados a nuestros vecinos sobre los trabajos de construcción y mantener un diálogo para resolver cualquier duda o inquietud. Estaremos atentos a minimizar el impacto en el vecindario. Agradecemos su apoyo a nuestras escuelas y nos esforzamos por ser buenos vecinos. Si tiene alguna pregunta o inquietud, comuníquese con Bill Nutting a 360-428-6110 o al [bnutting@mvsd320.org](mailto:bnutting@mvsd320.org)



## EDUCADOR MUSICAL DEL AÑO

El maestro de MVHS, Ramón Rivera, fue seleccionado recientemente como el Educador de Música del Año de la Asociación de Actividades Interescolares de Washington (WIAA/WMEA) de este año para el Estado de Washington. Este premio distinguido destaca a los educadores de música que tienen un gran impacto en los esfuerzos de los estudiantes que se extienden al trabajo pasado en el aula.

¡Ramón también fue nominado para los premios a nivel regional y nacional, administrados por la Red NFHS de la Federación Nacional de Escuelas Secundarias para el Maestro Nacional de Música del año!



Ramón fue entrevistado recientemente por King 5 para una historia sobre el premio al Educador Musical del Año. Fue genial ver a Ramón trabajar con estudiantes y mostrar sus talentos. Ramón ha ayudado a crear programas increíbles que se ofrecen en nuestras escuelas. Puedes ver el vídeo [aquí](#).

# Academia para Padres

El distrito ha estado organizando el programa de la Academia para Padres durante los últimos 8 años y los hemos visto evolucionar con el tiempo. En años anteriores, cada edificio presentaron sus propias sesiones individuales de academia para padres, que terminaban con un evento de celebración culminante para todos. Este año, el equipo se decidió en un evento de un día con sesiones adaptadas a nuestras familias. Y qué gran decisión, porque asistieron más de 200 padres.

Las sesiones de grupo incluyeron temas como: acceso a skyward, asistencia de los estudiantes, académicos y salud mental, y participación de los padres. También invitamos a agencias externas a brindar sesiones, y organizaciones como el Consulado de México, con el personal brindaron recursos y respuestas a preguntas comunes, a Public Skagit Health, que ofreció vacunas gratuitas a estudiantes y padres.

El distrito ha tenido un gran éxito en las sesiones de la Academia de Padres, en gran parte debido al aspecto de padres ayudando padres, como su diseño. "Los padres están escuchando temas de otros padres. Escuchamos comentarios muy buenos sobre esto" dijo el coordinador de Gear Up, Manny Espinoza. "Tenemos un grupo diverso de familias, en todos los niveles diferentes, que se ayudan unos a otros".

Las familias pudieron asistir a sesiones de grupo en su idioma de comodidad, ya que brindamos sesiones en español, ruso y mixteco. Los niños pequeños que asistieron tuvieron un día completo de cuidado infantil disponible, un tiempo para que jugaran, hicieran actividades divertidas y luego se reunieran con sus padres para la feria de recursos.

La feria de recursos tuvo más de 30 proveedores de recursos locales, desde Children of the Valley (COV), la Biblioteca Pública de MV, hasta el Departamento de Policía de Mount Vernon, familias y estudiantes, tuvieron la oportunidad de ver los valiosos recursos disponibles en nuestra comunidad. "Nuestro programa de la Academia para Padres tiene éxito gracias a nuestro personal y los padres voluntarios. Hacen un gran trabajo al crear un programa que llega a nuestra comunidad". dijo el Director de Equidad e Inclusión, David Rodríguez.



Los padres discuten la asistencia durante las sesiones de grupo



Los miembros del equipo de Servicios Especiales del distrito se conectan con las familias



Las familias visitan la feria de recursos

Si está interesado en ser parte de nuestra próxima Academia para padres, comuníquese con los enlaces de su edificio para obtener más información.

## ¡Sigamos conectados!



Jefferson Elementary  
360-428-6128



Centennial Elementary  
360-428-6138



Skagit Academy  
360-428-6206



Madison Elementary  
360-428-6131



Little Mountain Elementary  
360-428-6125



NCTA  
360-848-0706



Harriet Rowley Elementary  
360-428-6199



Mount Baker Middle School  
360-428-6127



Mount Vernon High School  
360-428-6100



Washington Elementary  
360-428-6122



LaVenture Middle School  
360-428-6116



Aspire Online

Aspire Academy  
360-428-6216

Aspire Online  
360-428-6216

# Alumnos Presentados

Nuestros Alumni están trabajando para cambiar el mundo que nos rodea

## Oscar Jimenez

Dando vueltas de regreso a sus raíces

Al crecer, el ex alumno de 2008 de la Escuela Preparatoria de Mount Vernon, Oscar Jiménez, recuerda la alegría de los partidos de fútbol de la infancia jugados con amigos en su vecindario. Avance rápido hasta hoy, y encontrará a Oscar a punto de comenzar su séptima temporada con el equipo de fútbol Louisville City FC.

El viaje de Oscar para convertirse en parte del equipo de fútbol Louisville City FC no siempre fue fácil. Eventualmente tendría una carrera en el deporte que amaba, pero llegó con trabajo duro y dedicación. Su viaje para convertirse en profesional fue un sueño que surgió en él cuando era un adolescente. "Cuando era un niño pequeño que jugaba fútbol para la YMCA, se trataba de disfrutar el tiempo con amigos y simplemente divertirme. No fue hasta que tuve alrededor de 16 años cuando comencé a ver el potencial de lo que podría ser." Oscar tuvo una exitosa carrera futbolística en la escuela preparatoria e incluso fue nombrado "Jugador de fútbol del año" dos años seguidos por Skagit Valley Herald.

Oscar corrió a campo traviesa en la escuela preparatoria y tiene buenos recuerdos de ser estudiante en la escuela preparatoria de Mount Vernon. Recuerda a su profesor de inglés favorito, el Sr. Clark, y está agradecido por las interesantes conversaciones que tuvieron en clase. A Oscar también le encantó el desafío que brindaban las matemáticas y dijo: "Me encantan las matemáticas, siempre hay una respuesta, disfruté el proceso de trabajar y resolverlo."

Después de graduarse de la escuela, Oscar asistió a la Universidad de Western Washington, donde jugó para los Vikings. Tuvo una carrera universitaria muy exitosa allí desde 2008-2011. Oscar se graduó en 2012 con una Licenciatura en Comunicación y una Licenciatura en Lengua y Literatura Españolas. Para llegar a ser profesional, Oscar tomó un trabajo en la escuela preparatoria como instructor bilingüe y traductor educativo profesional. Oscar pasó este tiempo trabajando con estudiantes que estaban aprendiendo inglés. "Disfruté trabajar allí, fue gratificante poder ver a los estudiantes comprender los conceptos y el contenido que estaba traduciendo." Oscar tuvo la oportunidad de ver lo lejos que había llegado el distrito desde su época de estudiante. "Me sorprendió la cantidad de personal que habla español que había allí. Y ahora, las escuelas bilingües que Mount Vernon tiene para los estudiantes, son grandes oportunidades."

Después de graduarse de la universidad, Oscar pasó a jugar para los Seattle Sounders, Tulsa Roughnecks y Mississippi Brilla antes de conseguir un puesto en el Louisville City. Y al entrar en su séptima temporada con Louisville City, se toma un tiempo para reflexionar sobre su viaje. "Leí algo en Twitter sobre estas empresas realmente exitosas que fueron iniciadas por personas más tarde en su vida. Vivimos en un mundo donde todos quieren apresurarse, sentimos que si no lo hacemos "ahora", entonces se pierde toda esperanza. Ten paciencia. Tu camino puede ser un poco más largo, pero ten paciencia, aprende a adaptarte, cambia la forma en que ves tu situación y no te rindas."

Oscar pronto se convertirá a un miembro del Salón de la Fama del Atletismo de WWU. La ceremonia de honor, que está abierta al público y es gratuita, tendrá lugar el 11 de febrero de 2023 a la 1 p. m. en la Universidad de Western Washington.



"Ten paciencia. Tu camino puede ser un poco más largo, pero ten paciencia, aprende a adaptarte, cambia la forma en que ves tu situación y no te rindas."

Oscar Jimenez